

Los programas

Programas electorales

Ideas para conseguir una España mejor

El gobierno de una nación no es tarea fácil. Por ello, los partidos políticos preparan con antelación las líneas maestras de lo que sería su gestión. En las siguientes páginas recogemos algunas de las propuestas del PP y del PSOE para los próximos cuatro años de gobierno bajo sus siglas.

LUISMA CALVO

Con distintas formas de ver una misma realidad, maneras diferentes de trabajar para dar una mejor calidad de vida a los españoles. Durante mucho tiempo, los ideólogos de los partidos políticos que concurren a estos comicios han tratado de plasmar en papel las líneas maestras que regirían un Gobierno bajo sus siglas. El resultado, el programa electoral.

El Partido Popular se presenta ante los electores con la experiencia de ocho años al frente del Gobierno en los que aseguran haber conseguido «cuatro millones y medio de nuevos empleos», garantizar la Seguridad Social y sanear las cuentas públicas, lo que ha posibilitado una «sociedad dinámica y capaz de afrontar con éxito los nuevos retos». Para ello, según el candidato popular a la Presidencia, Mariano Rajoy, «el Partido Popular ofrece un proyecto político de futuro».

Por su parte, el Partido Socialista, como principal formación de la oposición, quiere una España en paz, justa, solidaria, equilibrada, culta, moderna y segura, poniendo «los recursos que proporcionan el trabajo y el esfuerzo colectivos de los españoles al servicio de todos ellos para garantizarles la educación, la sanidad, los servicios sociales y la seguridad a que tenemos derecho».

Empleo

Para el PP, «el empleo es la mejor política social posible». Las actuaciones realizadas en los últimos años hacen que España se encuentre en «la mejor posición para aprovechar la recuperación económica internacional y alcanzar la plena convergencia en niveles de empleo y renta con la Unión Europea». Con el objetivo de «conseguir más empleo y de mejor calidad», los populares proponen un «Acuerdo Nacional por el Empleo» que posibilite el



Parte de la candidatura -incluidos los suplentes- que presenta el Partido Popular al Congreso y al Senado por la provincia de Cuenca.

pleno empleo al final de esta década y favorezca la contratación estable. Mediante el diálogo, pretenden «ordenar y vertebrar las condiciones laborales a la singularidad y circunstancias de empresas y sectores». Reforzarán las políticas activas de empleo buscando una mayor inserción de mujeres, jóvenes, discapacitados y parados de larga duración, se mejorará el servicio Público de Empleo, desincentivarán las prejubilaciones, impulsarán la formación profesional, establecerán un plan contra los accidentes de trabajo, lucharán contra el fraude en la contratación y establecerán una nueva tarifa para el seguro de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con el método *bonus-malus*.

Por su parte, para favorecer la estabilidad laboral, el PSOE propone impulsar «la lucha contra la precariedad de los puestos de trabajo», bonificar y penalizar a las empresas en función de sus esfuerzos por reducir la precariedad laboral y

fomentar el contrato indefinido a tiempo parcial. Además, considerarán como «contratos indefinidos el encadenamiento sucesivo de contratos temporales», redefinirán los supuestos de «contratación temporal para asegurar el principio de causalidad», establecerán el salario mínimo interprofesional en 600 €, equiparán la protección social de los autónomos a la de los demás trabajadores, combatirán «decididamente» la siniestralidad laboral, mejorarán la protección por desempleo para los mayores de 45 años y para las víctimas de la violencia doméstica, crearán oficinas de contratación de inmigrantes en sus países de origen para garantizar sus condiciones de trabajo y reformarán «en profundidad» el Servicio de Empleo para que, entre otras cosas, las personas que estén en paro reciban en un plazo de seis meses un programa de inserción laboral.

Economía

En este apartado, los es-